

Lors des Questions au Gouvernement, Jacques Lamblin, député UMP, a cru bon de poser une question misérabiliste sur le thème des rythmes scolaires. Si on l'écoute, les communes n'y arrivent pas, ça se passe très mal. Le Ministre Vincent Peillon a su lui répondre avec des chiffres qui parlent et qui démontrent que le député Lamblin est de mauvaise foi. On se souvient que la droite avait charcuté la circonscription d'Hervé Féron et que Tomblaine et 3 autres communes de la Communauté Urbaine avaient ainsi basculé dans le Lunévillois, dans la circonscription de Jacques Lamblin ! Il est donc savoureux d'entendre le Ministre clore son intervention en invitant Jacques Lamblin "à prendre exemple sur le député Féron" !

[Le Ministre invite le Député Lamblin à prendre... par herveferon](#)